

Albornoz sobrevive en la Copa Mundial Fide de Azerbaiyán

Image not found or type unknown



Carlos Daniel Albornoz

La Habana, 4 ago (JIT).- El Gran Maestro (GM) cubano Carlos Daniel Albornoz repitió tablas ante el egipcio Bassem Amin y este viernes, en las partidas rápidas, buscará avanzar a la tercera ronda de la sesión abierta de la Copa Mundial Fide de Azerbaiyán 2023.

El gran maestro camagüeyano condujo las piezas blancas durante 31 jugadas de una Apertura Ruy López en que mantuvo siempre la iniciativa. Incluso sostuvo interesantes posiciones luego de sacrificar un peón para buscar mayor actividad con sus fuerzas, pero finalmente no logró inclinar el rey de su rival.

«Ese tipo de posiciones le gustan, se siente muy cómodo en esos planteamientos. Así estuvo con ligera ventaja durante toda la partida», explicó el entrenador Rodney Pérez, quien siguió el cotejo vía internet.

«Luego, en un momento clave, consumió mucho tiempo tratando de encontrar el mejor camino para la victoria y no logró una idea clara. Por eso aceptó las tablas que le habían propuesto», agregó el estratega.

La definición quedó reservada para las partidas de desempate, que comenzarán con las pactadas a 25 minutos.

«Enfrenta a un rival que ha tenido más de 2 mil 700 puntos Elo, por eso las tablas en las partidas clásicas son un muy buen resultado. Este viernes cualquier cosas puede pasar, pero Albornoz está en un momento anímico positivo y nos dijo que se siente bien», reconoció el responsable de los equipos nacionales masculinos.

En el segmento para mujeres, Lisandra Ordaz cedió con figuras negras ante la favorita rusa Aleksandra Goryachkina en 65 movidas de un Gambito de Dama, lo que sentenció la victoria de la euroasiática en el match con marcador de 1,5-0,5 unidades.

«No salió mal de la apertura. De manera valiente sacrificó un peón en un momento determinado para quedar con bastante equilibrio», comentó Rodney sobre el pulso en que la pinareña enfrentó a la ocupante del segundo escaño del ranking mundial femenino.

«Llegaron a un final de torres que debió ser tablas, pero Lisandra estuvo un poco apurada con el tiempo y su rival contó con eso a su favor para forzar la victoria», resumió.

La vueltabajera repitió esta vez su actuación de la edición de Sochi 2021, cuando también cayó en la segunda ronda ante una jugadora rusa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/330411-albornoz-sobrevive-en-la-copa-mundial-fide-de-azerbaiyan>



Radio Habana Cuba